

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 21.08.2015

Aktion Sicherer Schulweg „Die gelben Füße“

Die Arbeitsgruppe „Sicherer Schulweg“ hat sich in Vorbereitung auf das neue Schuljahres Gedanken darüber gemacht, wie die Schulwegsituation für die Wernigeröder Grundschüler verbessert werden kann. Seit vielen Jahren gibt es dazu das Projekt der „Gelben Füße“. Die Füße, die auf den Gehwegen aufgesprüht sind, zeigen den Grundschulern welches der sicherste Schulweg ist. Für die Schüler und vor allem für die neu eingeschulten Kinder sind die „Gelben Füße“ eine wichtige Stütze, den richtigen Weg zur Schule zu finden. Denn der kürzeste Weg ist nicht immer auch der sicherste Weg zur Schule.

Eltern sollten gemeinsam mit Ihren Kindern den Schulweg üben und mit ihnen gemeinsam mögliche Gefahren erkennen. Wer weitere Fragen zum „Sicheren Schulweg“ hat, kann sich im Amt für Schule, Kultur und Sport bei Ralf Schlömer unter der Telefonnummer 03943-654 412 dazu zu erkundigen. Die Stadtverwaltung Wernigerode freut sich über Hinweise zu möglichen Gefahrenquellen, um diese schnellstmöglich zu beseitigen.

BU: ©